

## Anggota DPR RI Hasnah Syam Gelar Sosialisasi Peningkatan Sediaan Farmasi dan Alkes

Muh. Ahkam Jayadi - [BARRU.JURNALIS.ID](http://BARRU.JURNALIS.ID)

Nov 22, 2023 - 05:19



BARRU- Agar tidak terjadi kesalahan dalam penggunaan alat kesehatan dan farmasi, seluruh masyarakat harus mendapatkan edukasi dan pengetahuan dalam pengaplikasiannya.

Hal tersebut disampaikan oleh Anggota DPR RI Komisi IX Fraksi NasDem drg. Hj. Hasnah Syam, MARS saat menggelar sosialisasi peningkatan sediaan farmasi dan alat kesehatan, di desa Pancana, pada Selasa (21/11/2023).

"Kesediaan farmasi dan alat kesehatan itu penting dan paling penting untuk diketahui ialah penggunaannya yang tepat", kata Hasnah Syam dihadapan ratusan warga Pancana sebagai peserta sosialisasi.



Hasnah Syam yang turut dibersamai Ketua Tim Kerja Pengembangan dan Fasilitasi, Hilirisasi Alat Kesehatan In Vitro Diagnostik Dalam Negeri Kemenkes RI Drg. Doni Arianto, M. KM mengingatkan akan bahaya yang bisa terjangkit jika menggunakan alat kesehatan yang tidak diketahui fungsinya. Juga peracikan obat yang tidak seimbang.

"Hal penting lainnya adalah jangan mudah tergiur akan iklan-iklan yang beredar ditengah masyarakat apalagi mengkonsumsi obat tanpa anjuran atau resep dari dokter", ujar Hasnah.

Sementara itu, Doni Arianto menjelaskan pentingnya pengetahuan penggunaan baik farmasi maupun alat kesehatan. Karena keduanya memiliki masa atau jangka waktu dalam penggunaan.



"Harus memperhatikan masa edar penggunaan kefarmasian dan alat kesehatan. Keduanya punya tanggal kadaluarsa yang harus kita perhatikan sebelum menggunakan", imbuhnya.

Ia juga berharap masyarakat Indonesia khususnya di Kab. Barru ini memiliki kepekaan dalam memanfaatkan kefarmasian dan alat kesehatan dengan baik sesuai fungsinya.

Hadir pada kegiatan ini selaku narasumber Kepala Dinas Kesehatan Kab. Barru dr. Amis Rifai, Kabid SDK Dinkes Prov. Sulsel dr. H. Eko Nugroho, Camat Tanete Rilau Akmaluddin, S. STP, M. Si dan Kapus Pancana Baharuddin, S. Kep.

(Ahkam/Andri)